

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.603.—CEUTA, domingo, 14 de agosto de 1949.—Precio: 50 céntimos

## ESTRATEGIA MUNDIAL CONTRA EL COMUNISMO

### HACIA EL PACTO DEL PACIFICO



El peligro comunista en Extremo Oriente se presenta con caracteres tan netos y distintivos que, casi con angustia, se han comenzado los preparativos más urgentes con ánimo de hacer colectiva la defensa.

El llamado "Pacto del Pacifico" ha tenido como prelude la reciente entrevista en Bagning entre los jefes chino y filipino. Posteriormente, se añadió que la Corea de Sygman Rhee, se apresuraba a adherirse a dicha reunión y a sus acuerdos. Después, Chang Kai Chek, volvió a salir de Formosa para celebrar otra entrevista con Rhee, presidente de Corea del Sur.

Por último, durante la visita de Elpidio Quirino a Washington, Truman le prometió la ayuda norteamericana para lograr una alianza anticomunista en el Pacifico. Pero, no obstante, todo está cuajado de contradicciones y paradojas. Frente a los justos anhelos de supervivencia coreana, lejos de Moscú, está otra reciente y fría declaración norteamericana que considera perdida para la causa occidental a la

lejana República de Corea del Sur.

En el Pacto jugará un papel importante.

(Pasa a la página 6.)

## Hoy, elecciones generales en Alemania occidental

### SON LAS PRIMERAS QUE SE CELEBRAN EN AQUELLA REPUBLICA

#### Los cristianos = demócratas parecen contar con más probabilidades para la victoria

Francfort, 13.—En los círculos políticos se hacen variadas

conjeturas sobre las elecciones de mañana domingo, las primeras generales que se celebran en la República federal de Alemania occidental.

La lucha está entablada entre el partido social-demócrata, los cristiano-demócratas y los independientes. Todos los demás partidos, incluido el comunista, no podrán obtener suficientes votos para tener voz importante en el futuro Parlamento alemán occidental, que será elegido mañana, día 14.

Los que parecen tener más probabilidades de obtener una victoria, que aunque sea ligera puede ser decisiva, son los cristiano-demócratas, que consiguieron mayoría durante las elecciones municipales y estamentales de 1947, en la mayor parte de Alemania occidental. Es posible —según aquellos círculos— que vayan seguidos de cerca por los social-demócratas, partido de centro potente.

Los cristiano-demócratas señalan los efectos convincentes de la reforma monetaria del año pasado y señalan que su éxito es, en su mayor parte,

## Churchill, rebelde dentro de la Asamblea de Europa

### Es opuesto al predominio de los doce ministros de Asuntos Exteriores miembros del Consejo

Estrasburgo, 11.—A las 11,10 de la mañana, comenzó la sesión plenaria de la Asamblea Consultiva del Consejo de Eu-



ropa, bajo la presidencia de Paul Henri Spaak.

En la reunión de esta mañana, el presidente Spaak, anunció que serán rechazadas todas las mociones que no lleven las diez firmas reclamadas por el reglamento.—EFE.

Churchill dirige una rebelión dentro de la Asamblea de Europa ; ;

Estrasburgo, 13.—Winston Churchill, ex-primer ministro británico, acaudilla, dice la United Press, una creciente rebelión contra el dominio de la Asamblea europea por los ministros de Asuntos Exteriores de las doce naciones miembros.

Churchill y los demás "rebeldes" incluyendo toda la delegación irlandesa, desean ampliar el programa de los asuntos a discutir.—EFE.

La división de Irlanda ; Estrasburgo, 13.—El vicepresidente irlandés y dirigentes del partido laborista,

(Pasa a la página 6.)

## Estados Unidos temen un golpe de Stalin

### El espionaje militar prepara un informe para Truman

Londres, 13.—El "Daily Mail", bajo el título de "Estados Unidos temen un golpe por parte de Stalin", publica un despacho de su corresponsal en Washington, diciendo que el servicio de espionaje militar norteamericano prepara un informe para ser entregado al presidente Truman, advirtiéndole que la Unión Soviética puede tratar de liquidar el régimen de Tito, probablemente durante las próximas semanas.—EFE.

ra un informe para ser entregado al presidente Truman, advirtiéndole que la Unión Soviética puede tratar de liquidar el régimen de Tito, probablemente durante las próximas semanas.—EFE.

## Parte de Jerusalén en peligro

### El lunes será volado un polvorin a 350 metros de la iglesia del Santo Sepulcro

Londres, 13.—Según manifiesta un alto funcionario del Foreign Office, una parte importante de Jerusalén y muy especialmente la iglesia del Santo Sepulcro corren peligro por la voladura de un polvorin israelita que se efectuará a las dos de la tarde del lunes.

El polvorin, un túnel que no dista más de 350 metros de la iglesia citada, contiene, entre otros explosivos, elignita y dinamita. Lo visitaron los observadores de la ONU y no supieron qué aconsejar, pues tan peligrosa resulta la voladura como el traslado de los explosivos.

Buena parte de Jerusalén, tanto la vieja, que tiene la Legión árabe, como la nueva, que dominan los judíos, situada en torno al polvorin, está siendo evacuada por sus habitantes.—EFE.

## Se derrumba la resistencia rebelde en GRECIA

### La aviación gubernamental destruye los convoyes que llegan de Albania

#### Los guerrilleros se retiran de varios frentes

Atenas, 13.—Un comunicado del Estado Mayor griego informa que se ha derrumbado la resistencia de los rebeldes en varios sectores del frente montañoso de Vitsi, al norte de Grecia, después que las fuerzas del Ejército les cortó la ruta de abastecimientos desde Albania.

Añade que los rojos se retiraron en varios frentes de los flancos oriental y meridional.

Han sido hechos 300 prisioneros.

Los aviones de las fuerzas

aéreas griegas que pertenecieron a los Estados Unidos, avistaron un convoy de 25 camiones cuando se disponía a entrar en Grecia. Como ya se anunció ayer desde Albania, la mayoría de dichos camiones quedaron destruidos e incendiados. El convoy había salido de la parte de Albania que se considera como base de aprovisionamiento de los rebeldes comunistas. El ataque aéreo se llevó a cabo muy cerca de la frontera.

El comunicado del Estado

(Pasa a la página 3.)

## La lucha entre Tito y el Kremlin

### En Londres creen que el dictador yugoeslavo se acercará ahora al Oeste

Londres, 13.—En las esferas diplomáticas londinenses se considera que se ha dado un empujón más hacia el Oeste al mariscal Tito, al calificarlo de enemigo y antagonista del Kremlin y del Cominform, y que por lo que parece, ha llegado el momento final de tomar posiciones en el prolongado forcejeo entre Belgrado y Moscú, "ya que el Kremlin,

(Pasa a la página 6.)



# APOLO

Desde las TRES.

CEPICSA presenta la gran producción en Tecnicolor.

## Aventuras de Tom Sawyer

Próximamente MI MUJER NO ES SOLTERA



Santoral del día

14 de agosto, Domingo X de Pentecostés.—Santos Eusebio, pb.; Marcelo, Calixto, obs.; Ursicio, Demetrio, mrs.; Atanasia, vda.; Bto. Alano de Rupe.

Misa del Domingo X de Pentecostés. Rito Semidoble. Ornamentos verdes.

El Evangelio de hoy

En aquel tiempo; Dijo Jesús a ciertos hombres que presumían de justos y despreciaban a los demás, esta parábola: "Dos hombres subieron al templo a orar; el uno era fariseo y el otro publicano o "alcabalero". El fariseo, puesto en pie, oraba en su interior de esta manera: "¡Oh Dios! Yo te doy las gracias de que no soy como los demás hombres, que son ladrones, injustos, adúlteros; ni tampoco como este publicano. Ayuno dos veces a la semana, pago los diezmos de todo lo que poseo. El publicano, al contrario, puesto allá lejos, ni aún los ojos osaba levantar al cielo; sino que se daba golpes de pecho, diciendo: "Dios mío, ten misericordia de mí, que soy un pecador". Os declaro; pues, que éste volvió a su casa justificado, mas no el otro; porque todo aquel que se ensalza, será humillado y el que se humilla, será ensalzado".

### La fiesta de la Asunción de la Virgen

Mañana, festividad de la Asunción de Nuestra Señora, es día de precepto, con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

En la Santa Iglesia Catedral, cuyo titular es la Asunción de la Santísima Virgen, se celebrará a las 9 y 30, solemnísima función religiosa, a toda orquesta, con sermón a cargo del muy ilustre señor doctor don Eugenio Gómez Almaraz. Hombres de Acción Católica. Esta Rama de Hombres de Acción Católica, celebrará mañana, fiesta de la Asunción de la Virgen, su día de retiro espiritual, teniendo lugar la mi-

## Ayuntamiento de Ceuta

### INSTRUCCION PUBLICA

Próxima la fecha en que la Comisión de Instrucción Pública ha de proceder al estudio de los expedientes de BECAS, concedidas por este Ilustre Ayuntamiento, resolviendo la continuación o cese en el disfrute de sus beneficios, por el presente se advierte a los alumnos becarios de esta Corporación la obligación en que se encuentran de presentar en el Registro de este Palacio Municipal, antes del día primero del próximo mes de Septiembre, la documentación siguiente;

Instancia dirigida al Sr. Alcalde, solicitando la continuación de la BECA para el próximo curso escolar 1949-50.

Documento acreditativo de las calificaciones obtenidas en el curso anterior.

Se hace resaltar el carácter de indispensable de este requisito, ya que sin él, la Comisión carecería de elementos para la justa resolución de cada caso.

Ceuta, 12 de agosto de 1949  
EL ALCALDE.

DR. BELTRAN LEON. Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros, 7. De 6 a 7.

### Santoral para mañana

15 de agosto, lunes. — La Asunción de Nuestra Señora.—Santos Tarsicio, mr.; Alipio Arnulfo, obs. Misa de la Asunción. Rito Doble de segunda clase, con octava común. Ornamentos blancos.

### Peregrinación

Las Asociaciones de los Jóvenes de Acción y de Hijos de María de esta Ciudad peregrinarán al Santuario de la Virgen de Africa el día de mañana, festividad de la Asunción, saliendo desde las inmediaciones de la Estación del ferrocarril a las 7 y 30 en dirección a la iglesia de la Virgen del Carmen (Barriada de la Almadraza), donde pronunciará una plática el Rvdo. Padre Almandoz, párroco vicario de la de San José, prosiguiendo hacia el mencionado Santuario, a donde se llegará alrededor de las 10 y 5 para terminar con misa de Comunión y renovación del Voto Asuncionista.

Todos los asociados tienen obligación de asistir y se espera lo hagan también todos los jóvenes y hombres que deseen honrar a la Santísima Virgen de Africa, nuestra amada Patrona, en esta marcha a su Santuario que se hace "en penitencia y súplica por nuestros pecados y por los de nuestra generación".

Dr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Titulado  
Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 7  
TELEFONO 7-9-0 CEUTA

# CERVANTES

De tres a siete y desde las ocho

Siempre Grandes Estrenos

Un formidable estreno:



Después de la Feria

## Felicitación de S. E. el Alto Comisario y otras autoridades a la COMISION DE FESTEJOS

Declamamos en nuestro número del jueves, cuando comentábamos la brillantez de las fiestas pasadas, que nos satisficiera ser portador de la opinión general para felicitar a la Comisión de Festejos que preside el señor Cutillas Fubio.

Viene esto porque ayer tuvimos conocimiento oficial de la felicitación de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y gobernador general de las Plazas de Soberanía, teniente general Varela, al presidente de la Comisión de Festejos por la brillantez que los mismos han tenido este año.

En los mismos términos se han expresado S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín y el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan.

Estas felicitaciones aseveran cuanto comentábamos hace días y nos llenan de satisfacción ya que las manifestaciones hechas por nuestras primeras autoridades servirán para alentar aún más a los señores que integran la citada Comisión y entre los que se

cuentan, como más destacados colaboradores del señor Cutillas, los concejales don Antonio Domínguez Villamanta, don José Gómez Martínez-Almela y don Antonio Partida Sobrino, quienes han aportado, en todo momento una valiosa colaboración y ayuda, estando atentos a la marcha de las fiestas y rivalizando para que todos nos mostremos tan satisfechos de esta Feria que acaba de terminar.

Junto a ellos, vaya nuestra sincera felicitación para los señores Perpén Rodríguez, Duboy, Valribera, Colombo, Amores, Rayo, Buscató y Cazalla, este último, secretario de la Comisión, quien ha luchado infatigablemente para conseguir plasmar en realidad los buenos deseos que a todos asistían.

Quede aquí nuestra reiterada felicitación y que estos parabienes sean un acicate para que el próximo año y sucesivos consigamos hacer de nuestras fiestas la primera entre las primeras.

Cosa fácil de realizar cuando hay tan buenos deseos.

### Subdelegación de Hacienda. - Ceuta

Libramientos puestos al cobro a partir del día 17 de los corrientes.

Don Miguel Palma Corona, Pagador Jefatura O. Públicas, Empresa "La Valenciana" S. A., don José Rovayo Martí, don Agustín Tejedor Sastré, don Manuel Valiño, don Emilio Rocha Guerrero, don Adolfo Sánchez, don Manuel Gordillo Osuna, don Antonio Bautista Ferrer, don Antonio Fernández Ranea, don José López Silvrrey, don Francisco Bastante de la Torre, don José Coriat y Coriat, don Carlos González Galofre, don Isaac Bendahan Abecasis, don Lázaro Torres Liarte, don Diego Fernández Cañizares, don Francisco Reyniso Collado, Delegado jefe del Centro de Telégrafos, don Francisco Vaquer Cantarero, don Enrique Catalán Tanco.

### \*CRUZ ROJA\*

el número premiado anoche fué el  
26

### Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

AVISO  
Hoy, víspera de la festividad de la Asunción de Nuestra Señora, se celebrará en los jardines de la Hipica una verbena desde las 23 horas en adelante, rogándose que a ser posible, las señoritas que asistan lo hagan con trajes típicos.  
Ceuta, 14 de agosto de 1949.  
LA DIRECTIVA.

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación número 26 de donativos recibidos en esta Delegación para contribuir a la confección de bolsas de comestibles que se han de repartir con motivo de las fiestas de la Patrona de Ceuta, Nuestra Santísima Virgen de Africa.

Suma anterior, 28.230'00 pesetas.  
Don Isaac A. Bentata Barchilón, 100'00.  
Suma y sigue, 28.330'00 pesetas.

Ceuta, 13 de agosto de 1949.  
EL DELEGADO.

## Cine Astoria

JADU

LUZ PROPIA

Hoy desde las tres.

Cifesa presenta a Maria Arias, Raquel Rodrigo y Pedro Terol en la gran producción nacional

## LA REIMA MORA

Bellas canciones y bailes. Vea esta película que le deleitará.

COPIA COMPLETAMENTE NUEVA

Completa el programa el Noticiario NO-DO n.º 338-B con el partido de fútbol España-Francia.

Próximamente

LA CIUDAD DE LOS MUCHACHOS

## Agradecimiento

D. Matias Calvo Pecino y familia, en la imposibilidad de contestar personalmente a las innumerables pruebas de afecto recibidas con motivo del fallecimiento de su querido padre D. Francisco Calvo Guadalupe (q. e. p. d.), expresan por mediación de este Diario su más profundo agradecimiento a todos.

Lea usted EL FARO

**Orden del día**

para la sesión ordinaria de 1.ª citación que celebrará la Comisión Permanente del Ayuntamiento de Ceuta el día 17 de Agosto de 1949, a las 12 horas.

Acta anterior.  
Disposiciones oficiales.  
Asuntos de trámite ordinario.

Comisión 1.ª—Primeramente. Propuesta sobre análisis en el Laboratorio Municipal a los niños del Centro de Alimentación infantil número 1.

Segundo. Informe en escrito de Antonio Bautista Ortega, que solicita unas medias de goma.

Comisión 6.ª—Licencias a empleados.

Comisión 7.ª—Informes en escritos sobre concesión de puestos en Mercado Central y Villa Jovita.

Peticiones graciabiles.  
Oficios.

Pagos.  
Ruegos y preguntas.

REUNION DEL PLENO  
Orden del día para la sesión ordinaria mensual de 1.ª citación que celebrará el Pleno del Ayuntamiento de Ceuta el día 17 de agosto de 1949, a las 12.45.

Acta anterior.  
Moción del concejal Sr. Reque, reorganización Guardia Municipal. Expediente de sanción a un Guardia municipal.

Acuerdo Permanente fecha actual sobre propuestas Comisión de Aguas.

Id. id. sobre creación Escuela Pericial y Profesional de Comercio.

Ruegos y preguntas.

**NATALICIO**

Con toda felicidad dió a luz el día 10 un precioso niño, segundo fruto de su matrimonio, la esposa de don Miguel Pulido.

Tanto la madre como el recién nacido, al que se impondrá el nombre de Juan Miguel, se encuentran en perfecto estado de salud, por lo que felicitamos a los venturosos padres por este acontecimiento familiar.



**¿VEREMOS AL LITRI EN CEUTA?**

**La Empresa hace gestiones**

Ceuta, la afición taurina de Ceuta, después de la corrida del día 5, ha quedado en espera de algo más. Aquí, como todos sabemos, gustan mucho las corridas, las buenas corridas de toros. Y la afición ansía volver a ir al coso.

Y para ello se habla del Litri.

Yo creo que la idea de que aquí venga el Litri no ha salido de nadie más que de la afición. Ni aún la misma Empresa pensó en ello, maxime si tenemos en cuenta que muy pocas son las fechas que tiene libres el afamado novillero y si pensamos que nuestra plaza es relativamente pequeña, cosa que contrastará con la "sumita" que pida el popular matador de novillos.

Pero la afición es así y aquello que comenzó por ser un comentario, hoy, al parecer, tiene visos de veracidad. No es que nosotros digamos que el Litri va a venir, ni mucho menos. Pero estamos obligados a recoger la opinión popular y aquí queda, con un poquito que vamos a añadir de nuestra cosecha y que —eso sí— se ajusta a una exacta realidad de hechos.

A la vista del interés creciente existente por ver torear

al Litri, la Empresa ha hecho algunas gestiones. Y se espera una contestación del apoderado. Esto es todo y añadiremos que en agosto no puede torear porque tiene todas las fechas comprometidas. Pudiéndose manifestar también que si viene el del Huelva será del 11 al 25 de septiembre, aprovechando un domingo.

Esto es cuanto hay, repítamolo una vez más. Lo que no comprendemos es como hay personas que se dejan por ahí decir, muy "oficialmente" que ya está contratado el novillero y que viene rápidamente.

Se da el caso peregrino, señores, de que la Empresa no sabe nada.

Y esto no tiene fundamento. ¿Verdad?—A.

**DE MALAGA**

Por vía aérea, llegó de Málaga, donde reside, nuestro querido amigo, don Eladio García Coronado, agente del Cuerpo General de Policía, acompañado de su distinguida y bella esposa, y monísimo hijo. Les enviamos nuestro saludo de bienvenida, deseando que su estancia entre nosotros le sea muy grata.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del **Balneario de Fortuna (Murcia)** ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma  
Abierto todo el año  
para más detalles dirigirse al Administrador.

**La novillada de ayer en Algeciras**

**Alfredo Jiménez y el Litri cortaron oreja**

Algeciras.—(Por teléfono de nuestro corresponsal).—Novillada extraordinaria con motivo de las fiestas en honor de la Virgen de la Palma. Reses de don Daniel Salas, pequeñas y flojas, para el rejoneador Peralta y matadores Alfredo Jiménez, Litri y Antonio Ordóñez.

Peralta pone un rejón en medio de una gran ovación, seguidos de cuatro pares imponentes que la plaza recibe puesta en pie. Pie a tierra coloca una entera que basta. Ovación, vuelta y salida, despreciando la oreja que el público reclama y la presidencia niega.

Jiménez, en su primero es ovacionado con la capa. Brinda a la plaza y se adorna con manoleínas, en medio de ovaciones. Rodillazos, pases de pecho. Una tendida que basta. Dos orejas, vuelta y salida a los medios. En su segundo muletea con voluntad. Otra entera que basta.

Litri, a su primero no le hace nada con la capa. El bicho es pequeño y el público lo protesta. A petición del diestro se cambian los tercios, escuchando olés y palmas en unos rechazos, seguidos de rodillazos y manoleínas. Una corta que basta. Dos orejas, ovación y salida. A su segundo lo veroniquea entre olés. Brinda a la plaza y hace una magnífica faena. Una entera y hace rodar al bicho. Dos orejas, vuelta y salida. Es paseado en hombros por la plaza.

Ordóñez, a su primero lo veroniquea entre olés. Trastea y cuadra para media que basta. A su segundo lo veroniquea magníficamente y muy ajustado entre olés y ovación. Muletea en medio de gran entusiasmo. Pases de pecho y ayudados. Una entera. Ovación, vuelta y salida a los medios.

**Se derrumba la resistencia rebelde en Grecia**

(Viene de la primera página.) Mayor agrega que las tropas de montaña han hecho una profunda penetración en la línea en que están operando, en una región de unos mil kilómetros cuadrados, en las montañas cerca del punto de unión de la frontera de Albania y Yugoslavia.

Dice también el comunicado que todas las operaciones de esta ofensiva y de una secundaria en Grammos, se desarrollan con arreglo a los planes previstos por el mando.—EFE.

**Parque de Intendencia de Ceuta**

**ANUNCIO**

Hasta las doce horas del día 25 de los corrientes, se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Establecimiento, para la compra por gestión directa y libre, de paja para pienso para las necesidades del Parque de Intendencia de Larache y sus Depósitos.

Para ser admitidas las ofertas que se presenten, será condición indispensable acompañar a las mismas, además de la documentación que preceptivamente está ordenada para estas compras, recibo acreditativo de haber constituido en la Caja del Establecimiento, una fianza equivalente al 5% del importe de las referidas ofertas, la cual será aumentada al 10% al serle hecha la adjudicación definitiva del artículo.

El Pliego de Bases por el que se ha de regir esta compra, podrá ser examinado por quienes lo deseen, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 12 de agosto de 1949.  
El Jefe del Detall.

V.º B.º  
El Director.

**EL PUERTO**

Movimiento de buques el día 12 de agosto.

**Entradas**  
Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor sueco "Rosa", de Cuxhaven, para aprovisionarse.

Velero español "Peregrin Gallart", de Cádiz, con carga.

Velero español "Joven José", de Estepona, con carga.

Velero español "Antonietta", de Villa Sanjurjo, con carga.

Vapor español "Merche", de Valcarca, para aprovisionarse.

Vapor italiano "Iris", para La Goulette, para aprovisionarse.

Vapor español "Cabo Razo", de Málaga, con carga.

Vapor belga "Escaut", de Alejandria, para aprovisionarse.

Vapor griego "Hellenic Wavw", de Beyrout, para aprovisionarse.

Vapor español "Fuerteventura", de Puerto Capaz, con carga.

**Salidas**  
Vapor español "Cabo Tres Forcas", para Málaga, con carga.

Velero español "Cala Bonita", para Tánger, con carga.

Velero español "Josefina Subirats", para Tánger, con carga.

Vapor italiano "Marengo", para Génova, tomó petróleo.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Velero español "José Antonio", para Torres de Alcalá, con carga.

Vapor italiano "Iris", de ra Middlebro, tomó petróleo.

Vapor sueco "Rosa", para Alejandria, tomó carbón.

Vapor español "Merche", para Cádiz, tomó petróleo.

Vapor inglés "Esso London", para Orán, con carga en tránsito.

Vapor español "Cabo Razo", para Sevilla, con carga en tránsito.

Velero español "Petra", para Algeciras, con carga.

LA SEÑORA  
**Doña FRANCISCA RODRIGUEZ RODRIGUEZ**  
Ha fallecido a los 79 años de edad después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.  
R. I. P.  
Sus desconsolados: hijos, doña Gloria y don Joaquín (Armador de buques); hijos políticos, don Manuel (Guardia Civil, retirado, y doña Maria Rodriguez; hermanos, don José, don Andrés y don Francisco y doña Isabel (auseates); nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.  
Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que se verificará a las 14 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.  
Vivia: Cuesta Otero, 6.

**ALMIDON «CANUTILLO»**  
Paquete una peseta  
**NORIT - MASLAVAR**

**Y la seductora Colonia «GILDA»**  
Perfumería ROMA. Cervantes, 8 Tl. 889

# LOS DEPORTES

## LO QUE OCURRE El Valencia ha cerrado con déficit el balance de la última temporada

En el pleno de la directiva melillense, por expreso deseo de su presidente, don Rafael Alvarez Claro, se acordó unánimemente no traspasar al formidable jugador José Larrarte, cuyos servicios al club se estiman indispensables.

No nos equivocamos cuando escribíamos hace unos días aquello de que si el Valladolid era una sucursal del Banco de España. Viene a darnos la razón unas líneas escritas en un colega de Valladolid que al comentar lo dicho sobre si el Lérida ha gastado seiscientos mil pesetas, dice entre exclamaciones: "Como si fuera una cifra sensacional! Esto, comparado con lo nuestro, no es más que un insignificante grano de arena".

Y esto ya lo decimos nosotros; Un par de granitos de arena de esos no nos vendrían muy mal por acá. Aunque en Valladolid no le den importancia al dinero, nosotros somos más "modestos". Y, como nosotros, pensarán muchos, aunque tampoco contemos con el Santander, a la hora del reparto...

En esta semana que entra serán probados por el C. D. Tomeloso dos jugadores que la pasada temporada pertenecieron a la Electromecánica, de Córdoba. Son ellos Márquez y Failli. El primero, que ha desestimado una oferta del Illurgi, puede interesar a cualquier club. Márquez es un medio duro, de batalla, con muchos años de fútbol, en el buen sentido de la palabra. Y Failli, puede ocupar un lugar en la defensa, bastante bien.

**El Rayo...**  
Este equipo madrileño, filial del Atlético de Madrid, recientemente ascendido a Tercera División de Liga, es posible que juegue en el campo de Vallecas, donde ya jugó el Atlético madrileño, quien por cierto le ha cedido a los jugadores Zarrita, Cobo, Calleja, Hernández, Oreja y Bermúdez.

"El mayor éxito del curso de Preparadores, ha sido la camaradería", ha dicho Carlos Muñoz, entrenador del Córdoba, quien añadió: "Este año no seremos sólo nosotros los que actuemos con los precisos".

Y, refiriéndose a su equipo, dijo: "No debemos olvidar que el "esqueleto" del equipo se conserva íntegro".

El Valencia ha cerrado con déficit el balance de la última temporada. Más, de esto, ya hablamos en otro lugar del Diario.—SUPLENTE.

### "Tenemos equipo, pero nos hace falta dinero" dice el secretario general

"De no conjurarse el peligro económico, el Valencia se quedará sin un jugador de los que actualmente dispone en el año 1952"

Las declaraciones del secretario general del Valencia no son nada agradables. Suponemos como habrán caído en los medios deportivos. Y aunque por allí, al igual que por otros sitios, el agua helada se apetece, creemos que el jarrón este no habrá hecho mucha gracia. No andan bien, en verdad, las cosas por las latitudes levantinas. Desgraciadamente al Valencia le agrada la misma enfermedad que a una gran mayoría de equipos; Dinero, dinero y dinero.

Mas leamos lo que ha dicho el secretario general que, al fin y a los postres, es lo que a ustedes les interesa y no los comentarios que hagamos, que, por otra parte, no son más que los obligados.

Según dijo el citado señor a pesar de haberse recaudado mucho más dinero en la temporada última que en la anterior, el déficit del club ha sido mucho mayor: "Tenemos equipo —dijo— pero nos hace falta dinero". Se pronunció por una nueva estructuración del fútbol español, ya que la vigente, a su juicio, desampara por completo a los clubs y favorece única y exclusivamente a los jugadores. Justifica tal criterio diciendo:

"Si un club descubre a un jugador haciéndole figura en su equipo, no es lógico después que la única arma para continuar en el club sea el dinero. Esto no ocurre en Francia, en donde, aparte de la Federación, funciona una liga de clubs que regula los traspasos y evita estos contratiempos. De no conjurarse el peligro económico, el Valencia se quedará sin un jugador de los que actualmente dispone en 30 de junio de 1952".

Afirma que no habrá, pues, adquisiciones sensacionales para la próxima temporada y que no obstante la situación económica, es partidario de no efectuar ningún traspaso. Sin embargo, deja entrever la posibilidad de que la directiva acuerde el de Igoa a la Real Sociedad, ya que la fabulosa cantidad que el club donostiarra ofrece por el citado jugador es, desde luego, muy superior al rendimiento de una temporada que resta del contrato y que puede dar el interior internacional.

En cuanto al gran Mestalla anuncia que hipotéticamente

es una realidad, ya que incluso está resuelta la parte económica con la aportación del Ayuntamiento, lo que hace pensar que al final de la temporada venidera el campo se ampliará en su capacidad hasta un total de cuarenta mil espectadores.

Se ha desistido de la proyectada excursión a Alemania, por lo que el primer partido oficial tendrá lugar en Málaga con la inauguración del torneo de Liga, marchando desde allí a Melilla para jugar un amistoso con el titular.

Como habrá podido observar el lector las cosas están pero que muy malas en Valencia. Puede ser que el traspaso de Igoa venga a solucionar algo la cuestión, cosa que creemos imposible.

Y nos preguntamos; Si en un Valencia pasa esto, ¿no es lógico lo que ocurre en aquellas pequeñas ciudades representadas por clubs de Tercera División? ¿No es gigantesco el esfuerzo que realizan estos clubs?

¿Hasta cuándo, señores? ¿Hasta cuándo continuarán las cuestiones deportivas así? —SUPLENTE.

**Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento**  
ha trasladado su domicilio a VELAZQUEZ, n.º 47. Apartado 1.263. — Madrid.

**Rápido y preciso en la acción**



**NERVIOS DE ACERO**  
**TONICO NERVIOSO CERA**

POSFORO PURO, ESTRICNINA E HIPOFOSITOS. FORMULA MAGISTRAL UNICA APROBADA POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGIA DE BARCELONA.

DEBILIDAD NERVIOSA, AGOTAMIENTO CEREBRAL, NEURASTENIA, SURMENAJE, PERDIDA DE MEMORIA, CONVALENCIAS.  
**LABORATORIOS CERA S.A.**  
VICO, 18 - BARCELONA (B)

### Copa "Educación y Descanso"

## Hoy Cofradía de Pescadores - FRENTE DE JUVENTUDES

Este encuentro nos dará al campeón y subcampeón, a los que entregará hermosas copas

Hoy, a las 10:30, en el Campo de Deportes del Regimiento Infantería de Ceuta número 54, se verificará el encuentro de fútbol entre los equipos "Cofradía de Pescadores" y Frente de Juventudes, ambos encuadrados en los Grupos de Empresas correspondientes y afectos a la Obra Sindical de "Educación y Descanso", organizadora de este interesantísimo Torneo que terminará con este encuentro del que saldrá el campeón, al que se hará entrega de una magnífica copa "Delegado Sindical", así como al sub-campeón, obsequio que hará a este último la Obra "Educación y Descanso".

A presenciar esta final han sido invitados por la Obra Sindical los jefes de Grupos de Empresas, cuyos equipos tomaron parte en este Torneo y

han contribuido con su apreciada colaboración a llevar a buen fin este primer Campeonato de Grupos de Empresas.

A la terminación del encuentro se hará entrega de los trofeos a los equipos que resulten vencedores.

Por lo que respecta a este último encuentro podemos decir que será digno de ver, dada la valía de ambos contendientes que han sabido mantenerse en la clasificación.

Lucha muy reñida que nos deparará al campeón del Grupo, al que, de antemano, felicitamos muy cordialmente.

Aver, a las 6:30, en el Campo del 54, jugaron los equipos del Banco Hispanoamericano y el SAM, siendo el resultado el siguiente:

SAM, 3; Hispano, 1

## Anuncios breves

### Compras y ventas

VENDESE canoa marca Picchiotti, fuerza 60 H. P., eslora 8 metros, manga 2,30, puntal 1,15. Informes; jefe Sección P.M. Comisaría del Cuerpo General Policía, Ceuta.

VENDO un piano de ocasión. Razón Administración. BARCA 3,40 metros eslora, 1,30 manga, véndese. Razón esta Administración.

### Asociación de Cazadores y Pescadores de Ceuta

Se pone en conocimiento de los poseedores de papeletas para el sorteo de una escopeta, que por causas ajenas a la voluntad de la Directiva, dicho sorteo queda aplazado hasta el día 15 de Octubre próximo, en vez de celebrarse el 15 corriente.

LA DIRECTIVA.

VENDO bicicleta niño. Razón Administración.

SEÑORAS: fajas tubulares, combinaciones, sostenes, a precios de escándalo en "La Ideal", General Sanjurjo, 10.

### Alquileres

TRASPASO piso amueblado. Razón Administración. DESEO una o dos habitaciones derecho cocina. Razón esta Administración. ALQUILASE habitación. Plaza Ruiz, 3, 4.º

### Varios

PASAPORTES, precios de Arancel, rapidez. Gestoría Administrativa "Albert". Paseo Colón, 1.

### Pérdidas

DE DOS rebecas azules última noche Feria desde Las Heras a Real de la Feria. Se gratificará espléndidamente quien las entregue esta Administración.

Anuncio en el DIARIO EL FARO

MALES DE LOS PIES  
**Francisco de la Cruz**  
Cirujano Pedicuro-callista  
Tratamientos eficaces. - Electromanual sin dolor. - Masajes pédicos.  
CONSULTA DE 4 a 6. Y DE 8 a 9  
Calvo Sotelo, 24 Teléfono, 1030 Ceuta

**Doctor RUIZ HEROLA**  
Ex-profesor Ayudante de la Clínica de Enfermedades de la Infancia, del Hospital Central de Sevilla  
Enfermedades de la infancia. Puericultura. - Medicina general  
Teniente Arrabal, 11 - Consulta de 5 a 8. - Ceuta

PARA VINOS FINOS  
**FINO ALMINA**

# Feria y fiestas en Córtes de la Frontera

## En honor de sus patronos San Roque y San Sebastián

En la provincia y diócesis de Málaga, en la vertiente de la sierra de Libar, entre ésta y el río Guadiaro, a la derecha de la vía férrea de Ronda a Algeciras, se encuentra el risueño Municipio de Córtes de la Frontera. El lugar no puede ser ni más apacible ni más evocador. Los ríos Gonzalo y Guadiaro van regando los hermosos campos ofreciendo el azul del agua un bello contraste con el verdor de los árboles que pueblan los montes.

Este pueblecito encantador, cuyas calles limpias y blancas ofrecen al viajero la misma hospitalidad que los moradores de esas casitas que más parecen de cartón, por su incomprendible belleza arquitectónica, se dispone a celebrar sus fiestas en honor de sus Santos Patronos, San Roque y San Sebastián.

El Ayuntamiento de Córtes de la Frontera, regido actualmente por el gran patriota y excelente alcalde don Antonio Rodríguez García, ha laborado denodadamente para ofrecer a los vecinos y forasteros una Feria digna del lugar. Como siempre, el señor Rodríguez, al igual que en aquellos días en que batalló por la libertad de España, lucha ahora, en cooperación de los restantes ediles —hombres afables, laboriosos y patriotas— para que nada falte al Municipio y Córtes florezca cada día. Es esta una labor que difícilmente podrá tener una recompensa de gratitud en su justo valor. Porque el esfuerzo del alcalde y el de todos los ediles, así como las autoridades locales,

es enorme, no tiene límites. Se escapa a todo lo imaginable.

Como decíamos, Córtes de la Frontera prepara sus fiestas. Y hacia el lugar, que ofrece tan magníficas perspectivas, marcharán chicos y grandes a disfrutar de esos días de sana alegría, en los que el pueblo viste sus mejores galas y el sol brilla con más fuerza mientras la luna, en las noches claras, se asoma a participar del espectáculo.

El programa de fiestas no puede ser más atrayente. Para conocimiento del lector, lo damos a continuación:

Día 19 de agosto.—A las 10 de la noche, apertura de la Vereda, disparos de bombas y cohetes, alegres pasacalles interpretados por la muy renombrada Banda Militar de Infantería Pavia número 19, de San Roque.

Día 20.—A las 8 de la mañana, inauguración del mercado de ganados. A las 10, solemne función religiosa y procesión en honor de los Santos Patronos San Roque y San Sebastián, siguiéndose el itinerario de costumbre. A las 12, conciertos por la indicada Banda. Por la tarde, a las 7, grandes bailes en la plaza del Generalísimo y en las casetas instaladas al efecto. De las 10 de la noche en adelante, grandes verbenas, bailes y concursos.

Día 21.—A las 9, gran diana. A las 11, se abre el concurso de caballistas ataviados a la andaluza, otorgándose valiosos premios a la pareja mejor

presentada. A las 7 de la tarde, bailes en los lugares indicados anteriormente, elevación de globos, fantoches y disparos de fuegos japoneses con juguetes para los niños. A las 10 de la noche, primera quema de una magnífica función de fuegos artificiales. Conciertos por la renombrada Banda y grandes bailes.

Día 22.—A las 9 de la mañana, gran diana. A las 10, cucuñas, otorgándose premios globos y fantoches. A las 11, desfile de caballistas y amazonas y concierto por la Banda de música en la Plaza del Generalísimo. A las 6 y media encuentro futbolístico entre la Selección local "Club Deportivo" y la "Balompédica Ubriqueña". A las 9, elevación de globos y fantoches. A las 11, disparo de fuegos japoneses con juguetes y última exhibición de fuegos artificiales.

Conciertos, bailes y verbenas hasta la madrugada en que se tocará una gran retreta final.

La población lucirá un extraordinario alumbrado durante los días de festejos y el Real de la Feria será adornado artísticamente, con guirnaldas, gallardetes y globos, así como la Plaza del Generalísimo lucirá un precioso alumbrado a la veneciana.

En el Real de la Feria y demás lugares públicos, habrá funciones de cine, circo y variedades por renombradas compañías y demás espectáculos propios de la feria.

Se organizan espectáculos taurinos y una vez terminados, se darán a conocer en programa aparte.

Entre la población y su estación del ferrocarril habrá un servicio de autobuses y camiones, lo cual facilitará la llegada a ésta de cuantos honren la ciudad visitando la feria.

Córtes de la Frontera, agosto de 1949.

La Comisión de Fiestas. Poco días faltan, en verdad para que luzcan con más fuerza las bombillas de Córtes. Pocos días para que la población entera goce de las delicias que le ha preparado la Comisión de Fiestas.

¡Feria y Fiestas en Córtes de la Frontera!

Basta el pregón sencillito para atraer al forastero. Porque Córtes, aparte su feria, tiene ese algo especial, encanto de encantos, que atrae y que llama.

Y abraza a todos en el amplio recinto de su Feria iluminado eternamente por las sonrisas de sus bellas mujeres.

## Hoy, elecciones generales en Alemania occidental

(Viene de la primera página.)

ta-popular, el ministro presidente del Estado de Wurtemberg-Baden, Dr. Maier, preguntó cual sería la potencia europea que se opondría al Este por su propio esfuerzo, tal como lo habían hecho los alemanes al oeste del Elba y en Berlín, donde la población ha tenido que luchar contra el hambre y la miseria.

"Por espacio de cerca de mil años —dijo— ha sido Alemania la que ha opuesto esta resistencia. Sin Alemania no hubiera podido constituirse, ni conservarse, lo que es Europa, que podría renunciar a sus regiones orientales por tiempo determinado, pero que no podría hacer lo mismo en lo que respecta a Europa central, sin la que sería un organismo sumamente débil. Por de pronto, Alemania no podría hacer otra cosa que prestar su apoyo moral a la defensa, porque no le incumbía misión de carácter militar.—EFE.

Un diario dice que Alemania oriental proclamará probablemente su propia República ; ; ; ;  
Berlín, 13.—"Alemania oriental proclamará probablemente su propia República antes de que la República alemana occidental sea una realidad", según manifiesta el diario "Die Welt", autorizado por los ingleses.

El diario añade que esta República "sería garantizada" por las autoridades de ocupación soviéticas y contaría con un Ejército "democrático" para defender sus fronteras. Insiste el diario en su información en que la formación de este Ejército está ya en marcha y que está dirigido por Vicent Muller, jefe de los nacional-demócratas y antiguo general del Ejército de Hitler. Dice también que está ya redactado el borrador de la Constitución de la nueva República y que la Unión Soviética y todos los países de Europa oriental reconocerían inmediatamente al Gobierno que se formará, al que enviarían representantes diplomáticos. Poco después, Rusia retiraría sus tropas de ocupación, aunque dejaría grupos militares "observadores".—EFE.

Aprenda a comprar si quiere triunfar  
¿Cómo? Confíe sus proyectos a  
**M. E. S. (Ventas a plazos)**  
General Delgado Serrano, 1, pral. número, 1.  
(Nuevo edificio de González)

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
Clínica de Nuestra Señora del Pilar  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-8

**Dr. Juan Martínez Higuera**  
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo  
**PIEL, VENEREO Y SIFILIS**  
AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5  
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**  
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL  
**Enfermedades de los niños. Puericultura**  
Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

**Doctor Zurita Susino**  
Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo  
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA  
**LABORATORIO DE ANALISIS**  
Transfusión de sangre y Plasma Venéreo - Sífilis  
P. de Rivera, 1 Teléfono 488

**Doctor CANO TORRES**  
Especialista en piel, sífilis y venéreo  
Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.  
**CONSULTA DE 4 a 8.**  
Falange Española 63, Teléfono 547  
**Laboratorio de análisis**  
GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

Coñac **FUNDADOR** DOMECCO

# EL GOBIERNO DE WASHINGTON TRATA DE OBTENER FONDOS

## Serán para el primer año de ayuda de armas a Europa

Washington, 13.—El Gobierno trata de obtener fondos para el primer año del programa de ayuda de armas por valor de 1.450 millones de dólares sin que el Comité de Asignaciones del Senado tenga que intervenir en el asunto.

El secretario de Estado, Dean Acheson, ha conferenciado por espacio de una hora con Tom Connally, presidente del Comité conjunto de Relaciones Exteriores y Fuerzas Armadas del Senado, que está estudiando el programa de armamentos. Se cree que discutieron un plan para que sea necesario que el Comité de Asignaciones estudie el pro-

grama este año o que, a lo sumo, asigne para el mismo una pequeña cantidad de dinero.—EFE.

## Estrategia mundial contra el comunismo

(Viene de la primera página.)  
pel muy destacado el llamado "sexto continente" australiano, cuyo primer ministro, Evatt, señaló ante Quirino la inmediata conveniencia de atraer al mismo a Nueva Zelanda e India, países a los que se englobarían en un plazo inmediato, toda la potencia de recursos primarios de Birmania, Siam, Malasia, Indochina e Indonesia, si se les consigue preservar hasta entonces del contagio comunista, que llama a sus puertas. Queda la importante incógnita del Japón, cuya recuperación económica va "in crescendo" hasta el punto de originar cierto recelo económico en los medios financieros australianos. Pero el papel futuro del Japón es, hasta la fecha, de exclusiva incumbencia de Estados Unidos.

## La lucha entre Tito y el Kremlin

(Viene de la primera página.)  
llama al pan, pan, y al vino, vino".  
Los observadores diplomáticos creen que la nota que Moscú ha lanzado a Tito, desde el sitio en que se hallaba sentado en el Este, al Oeste, pero Tito se ha lanzado agresivamente tanto hacia el Este como hacia el Oeste, aunque puede ser que ahora aminore sus críticas al Oeste y se vea interesado en obtener empréstitos de los Estados Unidos.—EFE.

## Relevo en el Ministerio de Asuntos Exteriores argentino

Buenos Aires, 13.—Oficialmente se anuncia la dimisión del ministro de Asuntos Exteriores, Juan Atilio Bramuglia, y su aceptación por el presidente Perón, que ha designado en su lugar al Dr. José Hipólito Paz, catedrático de Derecho, de filiación nacionalista moderado, y que jurará el cargo el martes.—EFE.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

## 14.000 hombres en Albania, a disposición del Cominform

### En cualquier momento pueden ser lanzados contra Yugoslavia

Estrasburgo, 13.—En unas declaraciones a la Agencia Reuter, el ministro de Asuntos Exteriores de Grecia, Tsaldaris, manifiesta que Albania es hoy el centro de la presión del Cominform sobre Grecia y Yugoslavia a la vez.

Dijo que hay en la frontera greco-albanesa unos catorce mil hombres a la disposición del Cominform, que en cualquier momento, puede dirigirlos contra Yugoslavia, lo mismo que hasta ahora lo ha hecho contra Grecia.

Tsaldaris aboga porque las potencias occidentales resuelvan el problema albanés como asunto de primerísima importancia en la consolidación de la situación de Europa. En cuanto a la forma de resolverlo, dice que no corresponde a él hacer sugerencias que pudieran parecer interferencia en las cuestiones internas de Albania, en las que, por lo demás, es más que evidente la ingerencia del Cominform.—EFE.

## EL FARO en TETUAN

### Inauguración del Hotel Dersa y su sala de fiestas

Ayer, a las nueve, tuvo lugar la inauguración oficial de "El Dersa Hotel" y su sala de fiestas, magnífico edificio enclavado en la calle del Cardenal Cisneros, de esta ciudad, y construido con todos los adelantos y comodidades de esta clase de establecimientos.

Asimismo su sala de fiestas—donde en breve se celebrarán agradables reuniones—es

un coquetón lugar, exornado con mucho gusto.

Al acto de la inauguración asistieron los Excmos. señores Gran Visir y general Martínez Simancas, en representación, respectivamente, de S. A. I. el Jalifa de la Zona y de S. E. el Alto Comisario; los ministros del Majzen, altas autoridades civiles y militares de la plaza y otras numerosas personalidades, así como distinguidas y bellas señoras y señoritas de la buena sociedad tetuani.

El presidente del Consejo de Administración de "Hoteles Unidos del Norte de Africa S. A.", don Mohamed Bulaix Baeza, conocido industrial de Marruecos, asistido por la dirección y personal del hotel, hizo los honores a sus invitados, quienes fueron obsequiados con copas de vino español, te a la usanza del país, frutas y dulces de repostería hispano-árabe.

El acto resultó muy agradable, recibiendo el señor Bulaix muchísimas felicitaciones por sus esfuerzos en dotar a la capital del Protectorado de un establecimiento de esta clase.

### Parece que ha sido descubierto el jefe de la banda que atracó al Aga Khan

Cannes, 13.—La Policía cree haber descubierto que el jefe de la banda que atracó hace unos días al Aga Khan, a la puerta de su finca próxima a esta ciudad, es un francés, de 37 años, llamado Roger Marcoche. Las señas de este individuo han sido circuladas a la Policía por todos los países europeos occidentales y de los Estados Unidos.—EFE.

# Ultima HORA

## Conjura para asesinar a Tito en Pola (Istria)

Roma, 13.—Varios periódicos italianos afirman que en Pola (Istria), ha sido descubierta una conjura para asesinar a Tito y que han sido detenidas unas 30 personas.

Al parecer, se ha descubierto una mina terrestre a la entrada del arsenal de aquel puerto de guerra—primero de Austria, luego de Italia y ahora de Yugoslavia—, que Tito había de visitar el día 20 de julio.—EFE.

### Sin comentarios en Washington sobre la conjura contra Tito ; ; ; ;

Washington, 13.—La Casa Blanca no tiene ningún comentario que hacer sobre la noticia aparecida en la Prensa londinense, según la cual se había advertido a Truman la posibilidad de un intento ruso para derrocar a Tito,—ha afirmado el ayudante de Prensa, Ayers.

Añadió que era la primera vez que oía dicha información.—EFE.

## Contrabando

A bordo de un barco israelita se descubre un cargamento de automóviles y tractores

Bremerhaven, 13.—Ha sido descubierto un cargamento de contrabando a bordo del vapor israelita "Bromitt", de 3.804 toneladas.

Al efectuarse el control aduanero fueron encontradas, según comunica el Gobierno Militar norteamericano, mercancías de contrabando por valor de tres millones de marcos.

El barco llevaba a bordo automóviles y tractores desmontados y una instalación completa de maquinaria para una fábrica de calzado, a pesar de que las cajas habían sido declaradas como artículos de uso doméstico.

Al barco se le negó la salida y tendrá que desembarcar todo el cargamento, que será sometido a un examen minucioso.—EFE.

## Churchill rebelde dentro de la Asamblea de Europa

(Viene de la primera página.)

William Norton, ha indicado hoy que la delegación irlandesa tratará de plantear la cuestión de la división de Irlanda en la Asamblea de Europa.—EFE.



### ...MUEREN LOS INSECTOS

Al poco rato de haber «tocado» las PAREDES, PUERTAS, TECHOS y VIDRIOS pulverizados con **POPULAR Cruz Verde**, mueren todas las moscas y mosquitos.

Los efectos de una sola aplicación de **POPULAR Cruz Verde** duran varios días. Así no hay necesidad de perseguir los insectos cada vez que entren en la habitación, como se hacía antes con los insecticidas corrientes.

Pulverizando las CAMAS, MUEBLES, etc., también se exterminan las chinches, sin necesidad de perseguirlas.

No mancha

FRASCOS DESDE

6'70 PTS.

**POPULAR**  
Cruz Verde



# Máquinas de coser «Alfa»

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

20 MESES DE CREDITO

MAQUINAS DESDE 98 PESETAS AL MES

CASA VICENTE MARTINEZ - José Antonio, 24

